



FORO EN SAN LÁZARO

## Calculan víctimas de trata en 500 mil

POR XIMENA MEJÍA

[lzette.mejia@gimn.com.mx](mailto:lzette.mejia@gimn.com.mx)

La falta de un registro claro de víctimas de trata de personas, así como la crisis de acceso a la justicia por parte de las fiscalías, son los principales obstáculos para combatir la trata de personas con fines de explotación sexual y laboral.

Así lo aseguró la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados, Nelly Carrasco Godínez, quien inauguró el foro: La Trata de Personas, una Violación a los Derechos Humanos.

“La trata de personas se considera un delito grave y violatorio de distintos derechos humanos. Las cifras sobre cuántas personas víctimas de trata a nivel mundial no se conocen con exactitud, la situación en nuestro país no es diferente del resto del mundo, pues los datos oficiales se ven limitados por las instancias de procuración e impartición de justicia”, señaló.

La diputada por Morena expuso que, de acuerdo con

la Organización Internacional del Trabajo, se estima que de las modalidades de la trata hay 40 millones de personas que sufren condiciones de esclavitud moderna, mientras que 152 millones de niños son víctimas de trabajo infantil.

Declaró que de 2012 a 2017 se informó por medio de una solicitud de información pública de las fiscalías del país que fueron 5 mil 245 víctimas de trata de personas; sin embargo, se estima que son en realidad hasta 500 mil personas. Consideró que existe una crisis de la justicia, pues la Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada de la FGR informó que se han iniciado 4 mil 138 carpetas de investigación por el delito de trata de personas y sólo han recibido condena 420 personas.

La presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la CDMX, Nashieli Ramírez, advirtió que con la pandemia existen nuevos métodos en las tecnologías para captar a mujeres, niñas y adolescentes, ante el desempleo y la deserción escolar que implicó.



Foto: Mateo Reyes

La diputada Nelly Carrasco dijo que 40 millones de personas en el mundo sufren esclavitud moderna.